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УГОЛОВНОЕ ПРАВО И КРИМИНОЛОГИЯ, 
УГОЛОВНО-ИСПОЛНИТЕЛЬНОЕ ПРАВО

Îïðåäåëåíèå ÿäîâèòûõ è ñèëüíîäåéñòâóþùèõ âåùåñòâ 
êàê ïðåäìåòà ïðåñòóïëåíèÿ è ïðîñòóïêà â ðîññèéñêèõ 

ôàðìàêîïåÿõ XIX — íà÷àëà XX â.*
В статье рассматриваются вопросы, связанные с определением в российском законодательстве периода XIX — на-

чала XX в. ядовитых и сильнодействующих веществ как предмета преступлений и проступков.

Ключевые слова: предмет преступления и проступка, ядовитые и сильнодействующие вещества, Российская фармако-
пея, списки А и Б, Уложение о наказаниях уголовных и исправительных, Устав о наказаниях, налагаемых мировыми судьями.

The article considers the issues related to definition in the Russian legislation of the XIX — beginning of the XX century of 
poisonous and drastic substances as a subject of crimes and offences. 

Key words: subject of crime and offence, poisonous and drastic substances, Russian dispensatory, lists A and B, Statute of 
Punishments Criminal and Executory, Charter on Punishments imposed by judges of the peace. 
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